



Tango

Ein Paar, das sich künst-
voll im Tango wiegt,
mit Inbrunst,
aneinandergeschmiegt.

Dazu flüstert leise
„Ich liebe Dich!“
auf der Platte Smith
für beide.

So wiegen sie sich,
der Gatte ist
auf der Reise
oder im Kontor
und rechnet sich vor
die monatliche Pleite.

Aber auf einmal erscheint
er plötzlich
und sieht sie vereint –
wie entsetzlich!

Doch sie überbrückt
gesickt:
„Wir haben ja nur . . .
zusammen getanzt,
lieber Gatte.

Schau, die Figur,
die Du niemals kannst.

Wie findest Du . . .
eigentlich die Platte?

Du bist nicht entzückt . . . ?

Na, dann hör' nicht zu.

Wir proben noch die Schritte,
die nicht ganz gegückt –
der nächste Tango, bitte!"

Max Kolpe